
Wolfgang Günther 

Was bedeutet diese Ausstellung für dich? 

Für mich bedeutet diese Ausstellung, dass meine neuen Arbeiten, die ich präsentiere, ein 

gewisses Level erreichen. Von ersten Ideen, bis hin zur Umsetzung vergeht oftmals viel 

Zeit und der Arbeitsprozess ist in viele unterschiedliche Phasen gegliedert. Die 

Ausstellungssituation ist sehr wichtig, da die Arbeit einem Publikum zugänglich gemacht 

wird. Neue Betrachtungsweisen entstehen, wodurch sich eine Arbeit entfalten und 

weiterentwickeln kann. 

Gibt es ein Kunstwerk in deinem Leben, dass dich besonders beeindruckt hat? 

"Two Trees" von Peter Doig. 

Woher nimmst du deine Inspiration? 

Sie lauert zum Glück überall und steckt in allem was uns umgibt. Besonders faszinierend 

sind für mich die unendlichen Reize der Natur.  

Der für dich aktuell beste Ort in Berlin … 

Im Studio. 

Eine Frage, die Dich gerade bewegt … 

Wann wird sich endlich Außerirdisches Leben (in welcher Form dies auch immer sein 

könnte) mit uns in Verbindung setzen? 

 

 


